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新年あけましておめでとうございます。 

昨年はコロナ禍により生活や働き方が大きく変わった一年でした。 

ワクチン開発の明るい話題はありますが、今もなお続く新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、私たちは様々な不自由を

余儀なくされています。ですが、個人も会社も成長しなければなりません。 

【一年の計は元旦にあり】と言われる年初にあたる今、今年一年で達成したい大きな夢や目標を実現するためにスタートを切

ってください。 

年末に火坂雅志さんの小説『覇商の門』を読みました。 

今井宗久を題材にしたもので安土桃山時代の堺の商人の話です。商売に失敗し夜逃げをして諸国を流浪していたのです

が、堺で火縄式銃を見たときにこれからは刀から鉄砲の時代が来るといち早く感じた人です。 

他の堺の商人や武士は生産量が少ない、値段が高い、命中精度が悪いと見向きもしませんでしたが、宗久は鉄砲で用いら

れる火薬の原料を全て押さえ、鉄砲の時代が来た時に多額の利益を得て一代で財を成し、堺の豪商となりました。茶人として

も有名で千利休、津田宗久と共に織田信長の茶頭を務めていました。 

時代が変化するときにチャンスが来ます。 

働き方や生活が大きく変わった今、新しい商品や営業の新しい切り口があるはずです。 

今井宗久のようにまだ人が目をつけていないものにいち早く目をつけ迅速に行動を起こして見て下さい。その結果としてビジネス

チャンスが広がっていくと思います。 

今年も鉄鋼市況や新型コロナウイルス感染拡大など不安な事が沢山ありますが、新しい年が社員の皆さんにとって素晴らし

い年となることと新しいビジネスチャンスが来ることを祈念しております。 

                                    堀田 啓祐 

2021 年の抱負は、自分自身の健

康に気を付けていきます。昨年か

ら続いているコロナのことから健

康ってすごく大事だなって思いま

した。テレビでコロナのニュース

やドキュメント映像で感染した後

の隔離、重症化による死亡などを

見て、普通に生きていることがい

かに素晴らしいことかと思いまし

た。 

コロナのことだけではなく、毎

年の健診結果ででている悪いとこ

ろも今年こそは改善していこうと

思います。それと自分は暴飲暴食

が多いので普段の食生活に気を付

けていきます。   亀田 裕介 

『20 代早々に結婚して～、若い

ママになって～』と思い描きなが

ら入社した私も、気付けば今年入

社 15 年目を迎え、在職中二度目の

年女🐄🐄 

コロナ禍の影響で生活や働き方

が変わってきていますが、初心を

忘れず仕事に対する姿勢は変わら

ないよう誠心誠意仕事に取り組ん

でいきたいと思います。 

また、30 代二度目の本厄の年で

もあります。一年を無事に過ごせ

るよう、厄払いに行きたいと思い

ます！笑 

       鈴木 麻里子 

平成 9年生まれの丑年は丁丑(ひ

のとうし)・耕牛(のらうし)という

そうで、丁丑の人は働き者で周囲

から頼りにされ、人に愛されると

いう特徴があるそうです。他にも

丑年の特徴を調べてみると「自分

に厳しく他人に優しい」「我慢強く

努力家」などと私とは真逆の特徴

が多く出てきたのですが、今年の

私は丁丑の名に恥じぬよう、人に

頼られ愛されるために仕事・プラ

イベート共に自分を磨いていきた

いと思いました。 

脱・がさつでズボラな 23歳 

目指せしっかり者の 24歳！ 

         金 悠乃 
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才
を
過
ぎ
た
父
が
「
雪
の
無
い

正
月
は
生
ま
れ
て
初
め
て
だ
ぁ
～
」
と

言
う
ほ
ど
積
雪
の
な
い
お
正
月
を
迎

え
ま
し
た
。
こ
れ
も
温
暖
化
の
影
響
で

し
ょ
う
か
・
・
・
。 

２
０
５
０
年
ま
で
に
脱
炭
素
化
社
会

の
実
現
に
向
け
て
企
業
な
ど
も
取
り

組
み
を
し
て
い
ま
す
。
新
た
な
技
術
革

新
に
期
待
を
す
る
と
共
に
自
分
達
で

も
出
来
る
事
を
し
て
い
く
必
要
が
あ

り
ま
す
ね
。 

ま
た
、
昨
年
か
ら
コ
ロ
ナ
禍
が
続
い

て
い
ま
す
。
こ
の
状
況
下
に
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れ
る
の

が
一
番
怖
い
と
思
い
ま
す
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れ
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よ
り
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新
生
活
ス
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ル
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習
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化
さ
せ
ま
し
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う
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☆部署・名前 

帯広鋼材センター 吉口 浩正 

☆特技 

ボウリング 

☆好きなこと 

好きなことはボウリングです。今はあまり出来ていませ

んが、以前は月２回開催されるリーグ戦に参加したり大

会に参加したりしていました。大会だけでなく同好会のメ

ンバーとの練習も「ゆるく・たのしく・好きなだけ」投げて

います。同好会としては春と秋に職場対抗ボウリング大

会があり、秘かに優勝を狙っています！！ 

☆部署・名前 

建材部 伊藤 亮太 

☆特技 

料理 

☆最近ハマっていること 

毎年 11 月中旬よりダイエットを行う 

ことが自分の冬の風物詩となっており、今年も糖質制

限中です！！昼食は各コンビニのサラダを日替わりで

チョイス、11：３０頃より昼のメニューを考えるのがルーテ

ィン化しています。夕食は家族とは別メニューを自炊し、

趣味と実益を兼ねてリフレッシュしています。 

現在－3 ㎏・・・鉄建のリバウンド王の汚名を返上すべく

頑張りたいと思います。目指せ－１０㎏！ 

☆部署・名前 

建設部 川村 由佳 

☆特技 

いつでもどこでも寝られること 

☆最近ハマっていること 

最近は韓国ドラマを見ることにハマっています。今まで

見たことがなかったのですが、周りの人の影響で見始

めて、日本との文化の違いや、日本のドラマでは見たこ

とのない設定の作品が多いので見ていて楽しいです。

皆さんのおすすめの作品があれば教えて下さい～☆ 

「今年最初の試練」 

去年の５月に私は二十歳になり、 

成人という節目を迎えることができました。 

私の出身地の帯広はコロナの影響で成人式が 

１月から８月に延期となってしまったので 

新成人になったという実感はあまり無いですが、 

今年で鉄建に入社して３年目になるので社会人と 

して言動や行動一つ一つに自覚と責任を持ちたいと 

思います。 

これまで両親を始め私の成長を支えて下さった多く

の方々に感謝し、一つでも多くの恩返しをしていきた

いです。特に両親には、今でも何から何までやっても

らっているのでそこから変えていきたいと思います。

まず、自分の身の回りのことや今まで甘えてやってこ

なかったことなど、すぐに変えられることもたくさん

あるので自分ができることは自分でやるようにしたい

です。私生活では、当たり前のことを当たり前にやる 

ということを心がけて生活したいです。 

これから始まる大人としての人生の中で、 

時には高い壁が立ち塞がることがあると 

思いますが自覚や責任、感謝の気持ちを 

忘れず何事にも積極的に挑戦したいと 

思います。明るくポジティブで自分 

らしい大人になれるように 

頑張ります。 

金属部 浅川 隆人 
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１
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の
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は
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然
雪
降
ら
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ね
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と
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断
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ら
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気
象
庁
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測
候
所
に
よ
る
と
、

積
雪
の
無
い
お
正
月
は

19
5
3

年

か
ら
始
ま
っ
た
観
測
史
上
初
め
て

の
こ
と
だ
そ
う
で
す 

ね
～ 

翌
日 

正
月
で
お
休
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し
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雪
か
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ら
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で

す
ね
…
皆
さ
ん
も
体
を
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め
な
い

よ
う
お
気
を
つ
け
て
～
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